



## Lisa et Léonie vous racontent ....XY. Il n'est pas encore minuit

publié le 05/01/2017

Nous, les 3ème de l'atelier du spectateur, sommes allés au Moulin du Roc à Niort pour voir le spectacle : "Il n'est pas encore minuit" de la compagnie XY. C'était un spectacle qui réunissait beaucoup de disciplines comme la danse, la voltige et les arts martiaux, le théâtre

Nous avons découvert qu'il y avait aussi des luttes comiques. La lumière était plutôt sombre ce qui installait une atmosphère intime et la musique était parfois coupée, ce qui nous a légèrement déplu et déstabilisé.

Pour ce qui concernait les tenues, les femmes portaient des jupettes et les hommes étaient en habits décontractés. Pour ce spectacle, une bascule russe était utilisée et également des planches.

Avec 22 artistes sur scène, nous avons été impressionnés par leurs prouesses physiques et leur légèreté que nous avons comparée à celle d'une plume. Derrière tout ceci, il y a eu une histoire et un message. Le début représentait un conflit entre tous. Il se mettait à terre entre eux. Par la suite un lien a commencé à se créer entre chaque artiste pour montrer à quel point la solidarité était importante. Des figures de voltige, avec toujours quelqu'un prêt à réceptionner les voltigeurs en cas de chute, nous montrait qu'ils se soutenaient. Pour finir ce spectacle en beauté, un artiste a conclu en s'adressant au public que "Tout seul on va plus vite, mais ensemble on va plus loin" qui est un message universel de solidarité.

Dans tout ceci, notre moment préféré a été lorsqu'un homme s'est mis en équilibre avec sa tête sur celle d'un autre artiste.

Ce spectacle a plu à tout le monde et nous lui avons donné une note qui est de 9 sur 10.